

平郡東小学校だより

9月号



平郡東小ホームページへはこちら

2学期も元気いっぱい頑張ります

9月も半ばに入っても未だに猛暑の日々ですが、季節の変化を感じないわけでもありません。学校運動場のイチョウの木は、葉はまだ緑色なのに少し色づいた銀杏が「ポトン、ポトン」と落ちてきます。学校のひまわりも、もう太陽の方を向く元気はありません。

季節の変化を感じにくくなった我々の生活ですが、猛暑の中でも気付けば様々なところで季節が変化し始めています。いくら技術が発達しても、生活が忙しくても、そして今年のような異常気象の中でも自然のちょっとした変化に目を向け、五感で季節の変化を感じるセンスは大切にしたいし、子ども達にも伝えたいと思います。

さて、2学期が始まって約一ヶ月が過ぎます。子ども達は元気に学校生活を送っています。1年で一番長い2学期です。様々な学習や行事を通して本校が掲げる「めざす児童像」の達成に向けて島の皆さんの力をいただきながら子ども達にとって実り多い2学期にしていきます。(校長)



★(知) 学ぶ子…夢や希望をもって、意欲的に学ぶ子

ICT(タブレット等)を活用した授業等で、課題を意識させ一人で学習に取り組める授業づくりに取り組みます。また、島の方々のご協力を得て、様々な体験、経験を重ね「やってみたい」「できるようになりたい」を引き出す支援を大切にします。



★(徳) やさしい子…相手を思いやることができる子

挨拶は相手を意識した行動の一つです。挨拶やコミュニケーションを通して自分の気持ちを伝えられるようにします。日頃から「ことば」を大切に、いつでも、どこでも、誰にでも正しい言葉が遣えるよう、教職員も含め実践していきます。

おはようございます



★(体) 元気な子…できるまでチャレンジする子

競争相手がいなくても、目標をもって努力する強さを身に付け、「できなかったことができた」ときの喜びや感動を我々も一緒に味わえるよう支援していきます。現在、一輪車、縄跳びの二重跳び、逆上がり…頑張っています。



★★★平郡東小学校日記★★★ ホームページにも写真があります。

地域参観日



9月12日(金)地域参観日を実施しました。今回は、日頃子ども達だけでは経験できない『協力』をテーマに島の方に加わっていただき簡単なゲームをしました。大人が相談している姿(協力している様子)を見ることも勉強になります。



交流学習 in 柳東小

9月18日(木)交流学習で柳東小学校を訪問しました。3年生はマックス・パリュ柳井店に社会見学に出掛けました。バックヤードや店内を見せていただき、子ども達はお客さんや店員さんに上手に声をかけて質問していました。

